

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



## **Volleyball-Fest zum Abschluss: VC Wiesbaden feiert die Bronzemedaille**

(MS / Wiesbaden / 09.04.2017) Die Bundesliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden haben sich am Samstagabend mit einem wahren Volleyball-Fest verabschiedet: Vor ausverkauften Rängen in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit verloren die Hessinnen zwar auch ihr zweites Playoff-Halbfinale gegen den SSC Palmberg Schwerin mit 1:3, konnten sich am Ende aber über die Bronzemedaille freuen.

Die Wiesbadenerinnen bekamen im direkten Anschluss an die Partie unter den stehenden Ovationen der 2.100 Zuschauer das Edelmetall überreicht. Für den VCW ist die Volleyball-Saison 2016/2017 damit beendet. Schwerin ist ins Playoff-Finale um die Deutsche Meisterschaft eingezogen und trifft dort ab dem 19. April nun entweder auf den Dresdner SC oder Allianz MTV Stuttgart.

Das Team von VCW-Chef-Coach Dirk Groß hat in seinem letzten Saisonspiel nochmal großen Kampfgeist bewiesen. In den ersten drei Sätzen lieferten sich Wiesbaden und die Gäste aus Mecklenburg-Vorpommern einen harten Schlagabtausch. Der VCW steigerte sich gegenüber der 0:3-Niederlage im Hinspiel am vergangenen Mittwoch deutlich und verkaufte sich gegen die Mannschaft von Bundestrainer Felix Koslowski insgesamt sehr teuer.

Während der erste Durchgang nur sehr knapp mit 26:24 an die Gäste ging, zeigten die Hessinnen im zweiten Satz noch einmal, warum sie zurecht im Halbfinale der Volleyball Bundesliga stehen: Mit guten Aufschlägen und einer guten Präsenz in Block und Angriff konnte sich Wiesbaden den zweiten Durchgang mit 25:17 sichern.

Ab dem dritten Satz dann war der SSC das reifere und bessere Team. Folgerichtig konnte Schwerin, das nun mehr Druck entwickelte, den dritten Durchgang mit 25:17 für sich entscheiden. In der Mitte des vierten Satzes lag der VCW alsbald mit 7:16 zurück. Dieser Punktevorteil reichte dem heißen Titelfavoriten aus Norddeutschland, um den Sieg und damit den Einzug ins Playoff-Finale sicher ins Ziel zu bringen. Bis zum letzten Punkt unterstützte

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [micha.spannaus@vc-wiesbaden.de](mailto:micha.spannaus@vc-wiesbaden.de)

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



das lautstarke Wiesbadener Publikum seine Mannschaft, die am Ende von einem Podium aus ein großes Danke-Transparent entrollte.

VCW-Chef-Coach Dirk Groß war nach der Partie mit der Leistung seines Teams im Spiel zufrieden: „Auch wenn wir heute zu viele kleine Fehler gemacht haben, die Mannschaft hat nochmal alles gegeben und sich gegenüber Mittwoch nochmal deutlich besser präsentiert. Schwerin hat heute verdient gewonnen.“

Dass er nach seinem zweiten VCW-Jahr nun erstmals eine Bronzemedaille um den Hals hängen hat, werde er erst in den nächsten Tagen realisieren. „Wir haben eine sehr gute Saison gespielt, dafür sind wir belohnt worden. Eine Medaille ist nicht mein persönliches Ziel. Spielerinnen zu entwickeln, das ist mir und dem Trainerteam wichtig. Das ist uns in dieser Spielzeit richtig gut gelungen“, so Groß.

VCW-Außenangreiferin Karolina Bednářová fasste ihre Sicht auf die Saison noch auf dem Siegerpodest zusammen: „Ich glaube, wir haben Deutschland gezeigt, wo der VCW auf der Volleyballkarte steht, nämlich oben!“

Der VC Wiesbaden verabschiedet sich mit einem großen Dank an alle Zuschauer, ehrenamtlichen Helfer und Sponsoren in die Sommerpause. Fünf Spielerinnen sowie Chef-Coach und Co-Trainer bleiben bislang definitiv auch in der kommenden Spielzeit in der Landeshauptstadt. Die VCW-Verantwortlichen werden in den kommenden Tagen und Wochen die Planungen für die kommende Saison mit Hochdruck vorantreiben.

## Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit in drei Wettbewerben jeweils das Viertelfinale: in der Volleyball Bundesliga (Platz 5), im DVV-Pokal und im Europapokal. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [micha.spannaus@vc-wiesbaden.de](mailto:micha.spannaus@vc-wiesbaden.de)

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden

---



Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [micha.spannaus@vc-wiesbaden.de](mailto:micha.spannaus@vc-wiesbaden.de)

